

# Schuljahr klingt mit Pfeil und Bogen aus

Veranstaltung | Klassensprecher engagieren sich in SMV / Ausflug zur Belohnung

**Schramberg.** Zur Belohnung für ihr Engagement in der Schülermitverantwortung (SMV) der Erhard-Junghans-Schule (EJS) sind alle Klassensprecher und ihre Stellvertreter von den Verbindungslehrern zu einem Ausflug eingeladen worden.

Um den Schülern für ihre Mitarbeit während des Schuljahres zu danken, hatten sich die Lehrer eine besondere Veranstaltung einfallen lassen. Der Tag startete mit einer Wanderung von Schiltach nach Schenkenzell, wo eine Überraschung auf die Schüler wartete: Sie durften mit Pfeil und Bogen schießen.

Bevor sie die verschiedenen Ziele anvisieren konnten, mussten ihnen die Geräte jedoch erst noch erklärt werden. Danach machte es den Jugendlichen umso mehr Spaß, auf die Scheiben der professionellen Bogenschützen zu schießen. Nach einem erfrischenden Eis wanderte die bunt gemischte Truppe aller Klassenstufen wieder zurück.

Die Schüler freuten sich sehr darüber, dass ihre Leistung und ihr Einsatz für die Schule mit einem erlebnisreichen Tag belohnt wurde.



Die Klassensprecher der EJS mit Pfeil und Bogen in Aktion.

Foto: Erhard-Junghans-Schule